
 

１億円の重さ（10㎏）を 

実際に持ちました！ 

「重い、、！」と驚く声も 

1月 27日（金）に奈良中学校の中学生と恩田小学校・桂小学校・奈

良小学校の 6年生が集まり、来年からの中学校生活に向けた部活動交流

会が行われました。子どもたちの少し緊張した表情で活動場所に向かう

姿や、楽しそうに活動している様子が見られました。 

1月３０日（月）に公益社団法人緑法人会 青年部会の方に来ていた

だき、恩田小学校で出前授業の「租税教室」を行いました。6年生の社

会の授業で学んだ「税金」について振り返るとともに、税金の意味や大

切さに気づくことができていました。 

【子どもたちの感想】 

○私たちが公園や公共施設を使えるのも学校に行けるのも、税金が

あるからだということを知り、これからは教科書や遊具を大切に使

っていきたいと思った。 

○税金はみんなの暮らしのためにあるということや、みんなで協力

し合って暮らしを守るんだなと改めて感じた。 

○今までは税金がなくなったらどうなるのかイメージができず疑問

だったけれど、分かりやすくクイズやビデオで教えてくれた。 

○税金の種類がこんなに多いことを初めて知った。 

○税金は無くなったらいいのにと思っていたが、今回の出前授業を

通して必要なものだと考えが変わった。 

                   ○１億円のレプリカが思っ

たよりすごかった。 

                     ○けんたくん（マスコッ

ト）がかわいかった。 

【子どもたちの感想】 

○先輩たちがやさしく教えてくれて、最初は緊張していたけど楽し 

むことができた。 

○先輩同士の会話や様子を見て、仲の良さやその部活のにぎやかさが 

とても伝わってきた。 

○ラケットの握り方や振り方など、初めてで私が慣れないことも 

ゆっくり教えてくれてうれしかった。 

○部活の時間以外にも話しかけてくれたり、終わった後に「来年から 

よろしくね」と声をかけてくれたりと、先輩と話したことで中学生 

になることが楽しみになった。 

○小学校のチームとは違い、縦の関係が大切になることを感じた。 

○先輩方も顧問の先生もていねいに教えてくれた。 

○中学生の先輩たちがたくさん話しかけてくれたので、リラックスして 

参加することができた。 

○説明がとても分かりやすかった。シャトルを拾うのが難しかったけど、 

うまくいくと「いいね！」と声をかけてもらえてうれしかった。 

○来年度からこの中学校に通うと思うと、とても楽しみになった。 


